

# 山口支部ニュース 2022-Nº3

2022年10月6日(木)発行

山口県職員労働組合山口支部

〒753-0064 山口市神田町 6-10

TEL (083) 924-1109

FAX (083) 924-1142



## 【山口支部青年部】 定期大会

# 書面決議により方針決定

2022年度青年部定期大会を書面開催し、2021年度一般経過報告、第1号議案「2022年度運動方針(案)」を執行部より提案しました。8月19日の採決書提出期限までに、代議員総数21名に対し、21名分の提出があり、大会は成立しました。議決結果は上表のとおりで、報告及び議案の2項目について、全会一致で可決・承認されました。川野青年部長の下、山口支部青年部らしく「対話」と「仲間づくり」を大切に、取り組みを進めていきますので、青年部員の積極的なご参加をお願いします。

議案	賛成	反対
2021年度一般経過報告	21	0
第1号議案 2022年度運動方針(案)	21	0

**青年部** 11月中旬

交流学習会を企画中!

追ってご案内します!



## 【本部】 女性組合員学習会 2022.9.14(木)

# 女性組合員 “集い&学習&交流”

県職労では、2014年から女性組合員の組合参加に向けた取り組みの一環として、「茶話会」を実施していますが、新型コロナウイルスの感染状況から、今年度は、「女性組合員学習会」に代えて実施され、23人が参加しました。本部の末成書記次長より、「県職労の取り組みと女性の権利」と題して、組合員の賃金・労働条件の維持向上、通勤手当や休暇制度の拡充(国に先駆けて不妊治療休暇を導入)、健康管理対策(指定年齢健診の項目拡充)等、これまでの県職労の取り組みの成果について説明を受けた後、参加者全員にアンケートで職場や家庭において抱える諸課題について聞き取りましたので、今後の取り組みに繋げていきます。会場では参加者同士交流を図ることができ、限られた時間でしたが、貴重な時間となりました。



## 【福利厚生事業】 ぶどう・梨狩り

①2022年9月17日(土) / ②9月23日(金祝)

# 初「ぶどう・梨狩り」で笑顔も収穫@須金

県内でも新型コロナウイルス感染者数が増加傾向にあったため、例年実施していたバスツアーに代わる事業として、山口支部では初めてとなる「ぶどう・梨狩り」を、周南市須金地区「福田フルーツパーク」で実施しました。

新型コロナウイルス感染防止対策を万全に、2回に分けて実施したところ、両日合わせて43家族121人もの参加があり、青空の下、大勢の家族連れがぶどう&梨狩りを楽しみました。

ぶどう園には、錦川上流のキレイな水を使って丁寧に育てられた、ピオーネ・安芸クイーン・ダークリッチ・コトピーなど、たくさんの種類のぶどうがたわわに実っていました。園の方からその種類や特徴、完熟度の見分け方などの説明を受け、いざもぎ取り!やはり一番人気はシャインマスカット。糖度が高く酸味が少ない上、種がなく皮が薄いことから、そのまま食べられるので子供にも大人気で争奪戦となっていました。

その後、梨園に移動し、梨のもぎ取りをしました。この時期は、シャキシャキと歯触りが軽く、適度な酸味と甘さがあるさっぱりとした味わいの二十世紀梨。9月19日に日本列島を縦断した猛烈な台風14号の影響で、暴風雨にさらされた果実が心配でしたが、被害は少なく、23日の参加者も、大きく成った果汁たっぷりの梨を見つけては楽しそうにもぎ取り、実りの秋を存分に味わいました。



## カンパ 取り組み報告(御礼)

「エファジャパン夏募金 2022」

21人 2,620円

ご協力いただきありがとうございました